

Communiqué de presse

Yves BUR contre la généralisation du travail du dimanche

Alors que le Gouvernement souhaite inscrire, dès la première quinzaine de décembre à l'ordre du jour de l'Assemblée Nationale, la remise en cause du repos dominical, **Yves BUR, Député du Bas-Rhin exprime son opposition à ce projet.**

M. Yves BUR considère que la règle du volontariat est un garde fou illusoire car, dans une situation économique difficile, il sera impossible à un salarié de résister à l'exigence de son employeur de sacrifier son jour de repos. Ce qui au départ est présenté comme un choix deviendra vite, en réalité, une obligation, sinon une contrainte nouvelle pour les salariés du privé.

Par ailleurs, **les avantages accordés en contre partie de cette journée** de travail ne manqueront pas au fil du temps d'être intégrés dans l'équilibre général des contrats et donc de **disparaître** : vous êtes moins payés durant la semaine mais vous pouvez vous rattraper le dimanche...

Enfin, du côté des consommateurs, Yves BUR considère que **l'activité commerciale ne doit pas devenir une fin en soi**. Il est important que, durant le repos dominical, chacun soit encouragé à mener des activités familiales, culturelles, sportives ou spirituelles.

Une société aura toujours besoin de repères structurants et d'une forte incitation à se consacrer à d'autres objectifs que la seule consommation.

Yves BUR